
REQUERIMENTO - RINF 
 
 

REQUERIMENTO de Informações a
respei to  das creches e unidades
escolares conveniadas
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando campanha feita pela Prefeitura para "Pré-Cadastro para Educação Infantil"
nas creches municipais e conveniadas;
 
Considerando relatos de munícipes acerca da redução do horário de permanência das
crianças nas creches, que deixaram famílias preocupadas quanto à necessidade de manter
as crianças em período integral e impossibilidade de alteração para meio período;
 
Considerando, ainda, relatos sobre a finalização de alguns convênios que a Prefeitura
mantém com as unidades escolares, é que:
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício
ao Senhor Prefeito municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica do
Município, solicitando-lhe as seguintes informações:
 
1) quantas e quais são as unidades escolares que atualmente são conveniadas com a
prefeitura para atender a educação infantil no município?
 
2) quantas crianças são atendidas pelas creches municipais? e quantas são atendidas pelas
unidades conveniadas?
 
3) houve encerramento de convênio com unidades escolares para o exercício de 2022? se
sim, com quais unidades?
 
4) haverá redução no período de permanência das crianças nas creches municipais e
conveniadas? se sim, houve consulta às famílias?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 28 de setembro de 2021.

 
 
 

Ver. Zezão  
VEREADOR 
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